

LA JUSTICIA CONSTITUCIONAL EN MÉXICO

Busca garantizar el ejercicio pleno de los derechos humanos mediante instituciones jurisdiccionales independientes y a través de criterios que otorguen certeza y predictibilidad jurídica a la ciudadanía.

Es aquella que devela lo que el Estado moderno se resigna simplemente a reconocer como previo a él mismo y, por tanto, se obliga no solo a respetar, sino a tutelar y promover.

Referencia

Centro de Estudios Constitucionales. (s. f.). Centro de Estudios Constitucionales. <https://www.sitios.scjn.gob.mx/cec/blog-cec/que-justicia-se-refiere-la-justicia-constitucional>
La justicia constitucional en México: retos y estrategias. (s. f.). Senado de la Republica. <https://www.senado.gob.mx/comisiones/justicia/docs/Ministro/ETMM-3.pdf>